

Medellín, 20 de Febrero de 2015

En el debate que se ha comenzado entre distintas instituciones del país y Colciencias, un poco más de 40 grupos de investigación, tres centros y dos decanaturas del área de ciencias sociales y humanidades han suscrito la siguiente Carta abierta:

Nuestra intención es crítica pero constructiva, en ese sentido queremos proponer un cambio del modelo por los inconvenientes que estamos viviendo en su implementación.

Esta es una carta abierta, por lo tanto está circulando por algunos medios de comunicación. Igualmente estoy enviando copia al Vicerrector de Investigación de la Universidad de Antioquia.

Le envío saludos respetuosos y en francos deseos de comunicación en pro de nuestro interés común.

Para leer la carta enviada a Colciencias, por favor dar clic en el siguiente enlace:

http://asoprudea.udea.edu.co/Comunicado_a_colciencias_2015_02_final.pdf

Gabriel Vélez Cuartas

Jefatura Centro de Investigaciones Sociales y Humanas

Universidad de Antioquia